



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 カしこい子 たくましい子 令和6年度 第8号 令和6年12月23日

発行：栃木市立赤麻小学校長

今年度は持久走記録会として、自分でコースを選んで、最後まで走り切りました！

昨年度の持久走大会の反省を踏まえ、今年度は、「持久走記録会」として行いました。持久走に苦手意識をもつ子も、自分の目標に向かって無理なく一定の速さで走れるように、これまでとほぼ同じ距離のロングコースと、短い距離のショートコースを、低・中・高学年のブロックごとに設定し、男女混合で行いました。そして、授業で何度か両方のコースを走った後、挑戦したいコースを自分で選びました。

11月20日、小雨のぱらつく寒い日でしたが、毎日のマラソンタイムや授業での練習の成果を生かし、一人一人自分の目標に向かって頑張りました。中には、希望して両方のコースを走った6年生や、走ることはあまり得意ではないけれど、ロングコースを選んで最後まであきらめずに自分のペースで一生懸命走り切った子供たちの姿も見られ、大変感動しました。持久走をとおして、本校出身の大横綱、栃木山の座右の銘「不撓不屈」の精神で、目標に向かって根気強く最後までやり通すことの大切さを学んでもらえたと思います。

ご参観いただいたご家族の皆様、温かい拍手とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



創立記念音楽鑑賞会では、マリンバとピアノのすばらしい演奏を楽しみました！

赤麻小の114回目の誕生日、12月4日の創立記念のお祝いで、今年は元本校校長でいらっしゃるマリンバ奏者とピアニストの先生をお招きし、音楽鑑賞会を行いました。希望された保護者の方や地域ボランティアの皆様と一緒に鑑賞しました。クラシック、アニメソングメドレー、クリスマスソング、運動会メドレーなどを聴きながら、子供たちはリズムに合わせて体を動かしたり、一緒に歌ったり、リコーダーなどで合奏を楽しんだりしました。学級代表の児童が、音楽室にある木琴よりも4倍以上も大きいマリンバを演奏する貴重な体験もさせていただきました。すばらしい演奏をいただいた先生方、大変ありがとうございました。

これまで受け継がれた赤麻小の歴史と伝統を大切にしながら、さらによりよい学校にしていきたいです。



2学期終盤の学びや体験の様子から

11月25日1・2年生がサツマイモ掘りを楽しみました！

ボランティアの皆様にお手伝いいただき、生活科で春に植えたサツマイモを掘り出しました。子供たちは、歓声を上げながら、イモ掘りを楽しむことができました。



3年生が校外学習で栃木警察署を訪りました！

11月18日、社会科の校外学習で、栃木警察署を訪問し、警察署の仕事や町のくらしを安全に守るための様々な工夫について学び、考えることができました。



11月18日の人権集会では、縦割班で遊びました！

人権週間の一環として、縦割班ごとに遊びを決め、楽しく遊びました。活動後の振り返りではお互いのよかつたところを伝え合い、相手を尊重する心が育めました。



4年生が車椅子体験と認知症の学習をしました！

11月に総合的な学習の時間で、福祉の学習をしました。車椅子体験では、車椅子に乗ったり、介助者の役目を体験したりしました。認知症の学習では、その症状やサポートの仕方について学ぶことができました。



5年生が栃木ケーブルテレビと日産自動車工場へ！

11月28日社会科の校外学習で、日産自動車工場と、栃木ケーブルテレビに行きました。撮影現場の状況に驚いたり、リニューアルしたてのきれいな工場での乗車体験を楽しんだりして、体験的に学習し学びを深めました。



6年生が11月27日に校外学習に行きました！

東京の国会議事堂、上野動物園、国立科学博物館に行きました。これまでの社会科や理科等の学習で学んだことを再確認し、新しい知識も得ました。6年生最後の行事に全員参加できてよい思い出となりました！



グループ給食で会食を楽しんでます！

感染拡大等の心配がないときは、グループ等の形態で、給食での会食を楽しめるようになりました。



【お知らせ】 本校の校庭南側にある残り4本の桜の大木が、数年前からクビアカツヤカマキリの被害に遭い、空洞化し倒木の恐れがあるため、栃木市教育委員会で伐採することとなりました。児童の安全確保のためとはいえ、半世紀もの間、毎春美しい花を楽しませてくれた桜の木がなくなってしまうのは、大変寂しく悲しいことです。本校では、2年前に5本の桜の若木を植林しました。年明けに、また数本植える予定です。在学する子供たちが大きくなる頃、美しい花を咲かせてくれることでしょう。